

**Sitzungsvorlage-Nr. 40/2368/XVII/2023**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungstermin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Kulturausschuss</b>	06.03.2023	öffentlich

**Tagesordnungspunkt:****Ergebnisse beim Wettbewerb "Jugend musiziert"****Sachverhalt:**

23 Schülerinnen und Schüler der Musikschule Rhein-Kreis Neuss haben in diesem Jahr am Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ teilgenommen – und waren dabei äußerst erfolgreich. In den verschiedenen Kategorien wurden 15 erste Preise vergeben an die Mitglieder der Kreismusikschule vergeben, acht Teilnehmer schafften es in die nächste Runde und werden im März am Landeswettbewerb in Münster teilnehmen.

In der Kategorie „Besondere Besetzungen: Neue Musik“ erhielten Charlotte Söntgerath (Rommerskirchen), Aamir Mohammed, Sude Deliktas und Mia Schuld (alle Grevenbroich), Jakob Ersfeld (Bedburg), Len Haskic (Korschenbroich) sowie Franz Dorn und Alex Kockmann (beide Kaarst) 24 Punkte und einen 1. Preis mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb.

Einen 1. Preis mit 23 Punkten erzielte das Duo Mira Sophie Zimmermann (Kaarst) und Jasper Dietrich (Korschenbroich) bei den Streichern in gemischter Besetzung. Weitere 1. Preise gingen an Bernadette Albini (Grevenbroich) in der Kategorie Gesang solo, und bei den Holzbläsern in gleicher Besetzung an die Duos Ina Bergmann und Louisa Leusch (Grevenbroich/Jüchen) sowie Franka Neuner und Franziska Weirich (beide Grevenbroich). Über einen 2. Preis in dieser Kategorie freuten sich Moritz Kuroпка und Julia Rehatschek (Korschenbroich/Mönchengladbach).

2. Preise gingen in der Wertung Klavier solo an Josephin He (Grevenbroich), Mira Zimmermann, David Gardavaud, Alexander Schütze, Max Quiring (alle Kaarst) und Len Haskic (Korschenbroich) sowie an Gabriel Mathon (Rommerskirchen) in der Wertung Gitarre (Pop) solo.

Jugend musiziert findet seit 1963 jedes Jahr statt und ist der größte Musikwettbewerb weltweit. Seit Beginn haben mehr als eine halbe Million Kinder und Jugendliche daran teilgenommen. Veranstaltet wird "Jugend musiziert" vom Deutschen Musikrat, die Schirmherrschaft hat der Bundespräsident. Der Regionalwettbewerb wurde gefördert von der Sparkasse Neuss.